



# EL NIÑO Y LA BOLA 2024





# Ama tu ciudad

Estamos arrancando con el año 2025 y qué momento más importante para refrescar nuestro trabajo

## ¿Sabe por qué nos llamamos El Niño y la Bola?

Nuestro nombre proviene del descubrimiento de un niño pequeño de que la pelota a la que se aferraba como objeto de seguridad podría usarse para mucho más. Existimos para ayudar a las personas a usar la vida que tienen en sus manos para amar y transformar las ciudades. Tenemos la misión de impulsar a los jóvenes como agentes de cambio que impulsen movimientos en toda la ciudad para transformar las comunidades afectadas. Cuando los lanzamos, no solo se transforman sus vidas, no solo se ven afectadas ciudades enteras, sino que surgen soluciones e innovaciones que transformarán comunidades en Costa Rica.

Nuestro año estará dedicado en formar un equipo ministerial, construir relaciones más profundas con las familias, impulsar a jóvenes a convertirse en agentes de cambio, llegar a nuevas rutas de caminata en la comunidad de Los Cuadros y expandiendo Ama tu Ciudad a otras partes con líderes de empresas, iglesias y centros educativos.

# IMPACTO

## AMA TU CIUDAD - 2024



245

NIÑOS/JÓVENES IMPACTADOS



5125

HORAS DE TUTORÍAS  
PARTICIPANTES



60

CAMINATAS



1689

HORAS DE PROGRAMAS  
PEQUEÑOS PARTICIPANTES



14

RELACIONES DE MENTORÍA



1628

HORAS DE VOLUNTARIADO



11

GRUPOS PEQUEÑOS



271

VOLUNTARIOS



EL NIÑO Y LA BOLA

# ÚNETE A NUESTRO EQUIPO DE VOLUNTARIOS

Soñamos con equipos que sean ligas de superhéroes que se extienden por todo el mundo, luchando por los jóvenes. Para hacer nuestro sueño realidad, necesitaremos soñadores, luchadores, creativos, innovadores, profesionales y más.

¿Listo para ayudar a los jóvenes de todo el mundo?

PROGRAMA		LÍDER		APOYO
Tutorías	➡	Shamira/Gaby	➡	Voluntarios/Staff
Caminatas	➡	Javier/Mónica	➡	Staff/Voluntarios
Hercoam	➡	Aurora	➡	Shamira/Heiling/Mónica/TCU
Chicos	➡	Javier	➡	Javier/TCU
Servidores	➡	Mónica-Javier	➡	Voluntarios
Técnicos	➡	Javier / Jose	➡	Staff/Voluntarios
Inglés	➡	Kim/ Rachel	➡	MK/Jose/Bryan
Equipo	➡	Javier / Mónica	➡	Equipo
Mentoría	➡	Equipo El Niño y la Bola		
Venta Garage	➡	Estella- Ana- Luz- Kathleen	➡	Staff/Voluntarios
REC	➡	Kim / Staff	➡	Staff/Voluntarios/Miembros de la comunidad

# LOS CUADROS DE GUADALUPE

Purral es el distrito más joven y poblado del cantón de Goicochea. Tiene una población de aproximadamente 36000 personas y es una de las zonas de San José con más rápido crecimiento.

La mayoría de las personas están luchando diariamente para salir adelante y estar mejor cada día, aunque la zona tiene una reputación dura y un alto nivel de delincuencia.

Nosotros hemos trabajado en Los Cuadros desde el 2009 y amamos a nuestras familias, amigos e increíbles voluntarios de la comunidad. Soñamos con equipos como ligas de superhéroes en todas las ciudades del mundo. Creemos en el poder de un joven para alcanzar su sueño, creemos que cambia todo para ellos, para sus familias y su comunidad.



EL NIÑO Y LA BOLA







# EL NIÑO Y LA BOLA COSTA RICA

Tú tienes un papel fundamental en esta misión.  
Pertenece a este movimiento.